

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 26.04.2021

Sitzungsleitung: Jannusch Bigge | Protokoll: Emmanuel Diehl, Daniel Hilgenberg

Sitzungsbeginn: 18:48 | Sitzungsende: 19:20

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Daniel Hilgenberg, Emmanuel Diehl, Franz Rodestock, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Jasmin Dettelbach, Jonas Gaffke, Marco Lehner, Niklas Kreer, Teodora Ivonicu

Entschuldigt Fehlende: Dharshan Barkur,

Unentschuldigt Fehlende: Lokesh Kumar

Ruhende: Robert Gloeckner

Gäste: Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 14 von 16 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Die Protokolle vom 12.04.2021 und 19.04.2021 wird bestätigt.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Die E-Mail an das Hardware Praktikum-Team ist versendet wurden.

Strukturer_innen

Dharshan hat Beutel und Tassen an die internationalen Studis verteilt.

Finanzer_innen

Anita merkt an dass sie weiterhin keine Berechtigung für das FSR-Konto hat. Jannusch schaut regelmäßig nach der Post und fragt Personen, aber niemand weiß wirklich weiter.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Es liegen keine Studiengangsdokumente für die neuen Studiengänge vor. Das könnte die Einführung verzögern. Die Übergangsregelungen wurden ebenfalls noch nicht erstellt. Die Frist für die Neuakkreditierung der Studiengänge ist dabei abzulaufen. Es ist unklar ob es rechtens ist, dass neue Studis immatrikuliert werden. Weiteres zu dem Thema folgt im Bericht der StuKo. Der Lehrpreis soll auch dieses Semester ausgegeben wurden. Die AG ÖA holt Nominierungen ein. Jannusch informiert, dass nur deutsche Studiendokumente gültig sind.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Emmanuel lädt zu dem geplanten Spieleabend am 27.04.21 auf dem entsprechenden Discord ein. Die Engelakquise läuft weiterhin, es wird am 6.5. ein Einführungstreffen geben.

4. Stand der Veranstaltungen

StuRa 22.04.21

Es wurde sich damit beschäftigt, ob der Förderausschuss interne Finanzanträge behandeln darf und somit das Plenum entlastet werden kann. Diese erste Lesung der Änderung der Grundordnung wurde so nicht angenommen, ein erstelltes Meinungsbild ergab jedoch, dass man sich prinzipiell dafür ausspricht. Der Antrag wird jetzt genauer ausformuliert.

FakRat 21.04.21

- Es wird ein DFG Projekt zum Thema serverless datamanagement geben.
- Der neue Prorektor Bildung setzt sich für eine radikale Einschränkung der Präsenzlehre ein. 2/3 der Prüfungen, die im WiSe stattgefunden haben, waren digital. Hygieneregeln wurden verletzt.
- Appell an die Veranstalter von Präsenzklausuren zu achten, dass die Hygieneregeln eingehalten werden.
- Die Zuweisungen der Tutorierendenmittel fallen dieses Semester niedriger aus. Ein Antrag auf Erhöhung wurde gestellt.
- In der neuen Zielvereinbarung soll auf den internationalen Aspekt geachtet werden.
- 8.7 Prozent der Prüfungsleistungen im letzten Semester wurden von den Studierenden abgelehnt.
- Der TU stehen vom Land 47.000 Corona-Schnelltests zur Verfügung, für Mitarbeiter
- Lutz hat einen Vortrag über das DLR Gebäude gehalten.
- Das Profilmodul im Master darf nicht länger mit Komplexpraktika gefüllt werden.
- Die Output wird dieses Jahr hybrid oder online stattfinden.
- Alle Bewerbungsverfahren im kommenden Semester sollen ausschließlich postalisch stattfinden.
- Die Fristen für Berufungskommissionen sollen kürzer gehalten werden, um Stellen kürzer unbesetzt zu halten.

StuKo 26.04.21

Die Klausurergebnisse online sollen besser ausgefallen sein. Bei 10 Prozent der Geprüften sollen technische Probleme aufgetreten sein. Die Studiengangsreformen wurden besprochen. Für die Akkreditierung der Studiengänge soll es laut Prof. Weber ausreichen ein Konzept für diese einzureichen im Rahmen der Frist. Das Erstellen und Prüfen der dazugehörigen Dokumente soll zeitlich kein Hindernis sein weitere Studierende zu immatrikulieren. Marcel wird sich mit dem Prorektor Bildung zusammensetzen um die Regelungen des Lehrexports zu besprechen und anzupassen.

5. Stand der Veranstaltungen

Uni-Tag

Anita fragt nach Freiwilligen, welche am Uni-Tag in einem BBB Personen fragen zum Studium beantworten. Im Laufe der Sitzung haben sich aus allen Studiengängen Personen gefunden.

Prüfungsrechtsworkshop

Jakob K, Anita, Jannusch und Jonas werden teilnehmen.

6. Sonstiges

Emmanuel regt an, wieder Socializing zu betreiben, sobald die Fallzahlen dies zulassen. Eine FSR Fahrt wird erst im nächsten Semester für möglich und sinnvoll gehalten.

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19:36 Uhr.

Sitzungsleitung

Protokoll